

BS-Landesschulsprecherin

KUS Vorstand

- Die Aktivitäten von KUS-Netzwerk basieren auf vier Hauptsäulen:

1. Formale und nonformale Bildungsangebote: Diese fördern Jugendliche bei der Entwicklung vielfältiger Kompetenzen. Sie umfassen Qualifizierungsmaßnahmen für den Arbeitsmarkt und die Schule sowie die allgemeine Persönlichkeitsbildung.

2. Soziale Angebote: Diese unterstützen Jugendliche bei der Lebenslaufplanung und in krisenhaften Situationen.

3. Sportangebote: Diese dienen dem Ausgleich zum beruflichen und schulischen Alltag und haben sowohl einen gesundheitsfördernden als auch sozialen und gesellschaftlichen Charakter.

4. Kulturangebote: Diese steigern das (inter)kulturelle Verständnis und regen zur aktiven Teilnahme an.

Zielgruppe:

- Die Hauptzielgruppe sind Jugendliche im dualen Ausbildungssystem. Die Angebote richten sich hauptsächlich an Jugendliche mit regulären Lehrstellen oder Teilnehmer*innen an überbetrieblichen Maßnahmen. Im Sinne der sozialen Integration werden auch andere junge Menschen in Wien angesprochen.

Rolle als Vorstandsmitglied:

- Als Vorstandsmitglied habe ich das Recht, an Sitzungen und der Hauptversammlung teilzunehmen, bei denen wichtige Entscheidungen getroffen werden. In diesen Gremien kann ich aktiv mitbestimmen und Einfluss auf die zukünftige Ausrichtung des Vereins nehmen.

Landeschülervertretung (LSV) bei Schüler*innenvertretungsseminaren vorstellen

- Zu Beginn des Schuljahres veranstaltet KUS an verschiedenen Standorten Seminare für die Schüler*innenvertretung (SV). In diesen Seminaren lernen die Schüler*innen ihre Rechte und Pflichten kennen, vernetzen sich untereinander und entwickeln Ideen, wie sie ihre Schule verbessern können. Außerdem erhalten sie Informationen darüber, wo sie Unterstützung finden können.

- Als Landesschulsprecherin habe ich an diesen Seminaren teilgenommen und die Landeschülervertretung (LSV) vorgestellt.

Podiumsdiskussion der Stadt Wien: 60 Jahre Migration - Gestern, Heute, Zukunft

- Bei einer Podiumsdiskussion der Stadt Wien zum Thema "60 Jahre Migration" hatte ich die Möglichkeit, ein Statement zur Zukunft in Wien abzugeben.

Vorsitz bei Schüler*innenparlamenten (SIPs)

- Ich habe an allen vier Sitzungen des Schüler*innenparlaments (SIPs) teilgenommen und meine Aufgabe als Vorsitzende wahrgenommen.

Berufsschul-SIP:

Nach langer Zeit haben wir das Berufsschul-SIP wieder ins Leben gerufen, umfassend geplant und ich habe den Vorsitz geführt.

Projekt "Essen an Berufsschulen" (Kantinen) mit KUS und der Stadt Wien

- Das Thema Kantine ist an Berufsschulen stets von großer Bedeutung, insbesondere hinsichtlich der Preise, Qualität und Auswahl.
- Als LSV haben wir eine Umfrage zur Zufriedenheit und Verbesserung der Kantinen durchgeführt. In Zusammenarbeit mit KUS und der Stadt Wien werden die Kantinen neu aufgestellt.

LSV on Tour an Berufsschulen

- Ich habe verschiedene Berufsschulen besucht, die Schüler*innenvertretung (SV) persönlich kennengelernt und die Aufgaben der LSV vorgestellt.
- Auf Beschwerden von Schüler*innen habe ich sofort reagiert. So habe ich beispielsweise einen anonymen Anruf einer Schülerin erhalten, die sich in der Schule nicht wohlfühlte und von einer Lehrkraft gemobbt wurde. Ich bin daraufhin zur Schule gefahren, habe mich mit dem Direktor zusammengesetzt und das Problem gelöst.

Interne LSV-Sitzungen

- Ich habe interne LSV-Sitzungen einberufen und den Vorsitz geführt.